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Chères Héricéennes, chers Héricéens. 
Tout d'abord je tiens à renouveler mes remerciements aux
Héricéennes et aux Héricéens qui m'ont accordé leur confian-
ce pour donner un nouvel élan à l'administration de la com-
mune. Je veux également remercier tout le personnel de la
mairie, qui avec compétence et gentillesse, nous a aidés dans
cette période de transition. Je voudrais enfin vous dire ma
fierté d'être la première femme à occuper ce poste de maire.
Pour la première fois, la parité était requise dans la compo-
sition des listes, mais vous êtes allés au-delà en choisissant
une femme. Je saurai me montrer à la hauteur de cette
responsabilité.
Merci aussi à l'ensemble des conseillers qui, toutes tendances
confondues, ont manifesté leur volonté d'œuvrer dans le sens
de l'intérêt général.
Cela fait seulement deux mois que, conseillers, conseillers
délégués, adjoint et maire, avons pris nos fonctions et tous les
dossiers en cours, aussi bien sur les problèmes de la vie quo-
tidienne que sur les grands projets commencés par la précé-
dente municipalité.   
Comme vous avez pu le constater, un grand nombre d'Héri-
céennes et d'Héricéens se sont engagés à notre demande
dans les différents comités consultatifs (urbanisme, voirie,
enfance…). Ensemble, nous nous sommes mis au travail.
Si la situation financière de la commune est plutôt satisfaisan-
te, l'état général des bâtiments communaux et de la voirie
requiert à court terme un certain nombre de travaux d'entre-
tien que nous allons engager en fonction des priorités.
Par contre la situation est beaucoup plus délicate pour les

grands projets en cours : Maison Médicale, Salle du Clos,
Place du Clos, PLU. En effet ces projets n'ont pas été engagés
avec un travail de préparation et de réflexion suffisant. Main-
tenant les mener à terme ne se fera pas sans nouvelles difficul-
tés et certainement pas aussi vite que nous l'aurions souhaité.
Dans un souci de communication, de concertation et de
transparence, les élus et moi-même sommes disponibles pour
vous, en assurant des permanences à votre écoute et en étant
sur le terrain le plus souvent possible.
Quant à notre communauté de communes "Entre Seine et
Forêt", nous voulons accroître la mise en commun des
moyens des trois villages pour réaliser de nouvelles écono-
mies et augmenter notre efficacité. A très bientôt

Sylvie Bouchet Bellecourt

Numéro spécial : le nouveau Conseil Municipal et ses projets juin 2014

Dépôt de gerbe du 8 mai
Prise de vue S. Pernin

Célébration du 1er mariage de la mandature
Prise de vue S. Brenelin

Exposition "Un peintre en mai" au lavoir
Prise de vue "Photo-Ciné-Club"

ÉDITORIAL DU MAIRE



Comité consultatif : Urbanis-
me - Voirie - Réseaux
Ses missions : 
u étudier l'aménagement de la commune en
recherchant les subventions adéquates,
u respecter le contrat triennal qui prévoit en 2015
la réfection des trottoirs de la rue Elie Rousselot et

de l'avenue de Fontainebleau,
u veiller au respect des règlements d'urbanisme en vigueur lors de
l'attribution des permis de construire,
u surveiller les constructions "sauvages" qui ne correspondent pas
aux exigences imposées par les Bâtiments de France ou non confor-
mes au PLU, 
u étudier les devis concernant les divers chantiers, 
u élaborer et superviser les programmes de travaux d'électricité et de gaz,
u informer Véolia des projets de voirie pour planifier un program-
me d'éradication des canalisations en plomb d'eau potable.

Ses projets :
u étudier la réalisation d'un parking pour la maison médicale afin
de permettre aux patients et notamment aux personnes à mobilité
réduite d'y accéder facilement,
u déterminer l'aménagement de la place du Clos. Il sera prévu des
réunions consultatives auprès des Héricéens,

L'intercommunalité finance certains projets :
u les travaux effectués à Fontaineroux (enfouissement et réalisation
du réseau d'assainissement) permettent aux riverains d'être raccordés
depuis le mois de juin. Nous vous rappelons que le coût d'un raccor-
dement s'élève à 1400€ à la charge de chaque Héricéen concerné.
A l’occasion de ces travaux, le passage de la fibre optique a été
effectué afin d'en faire bénéficier le lycée technique,
u établir un projet de rénovation de voirie ainsi que la réfection du
marquage au sol.

Jean-Marie Petit, conseiller délégué

Comité consultatif : Des biens
et des personnes - Sécurité
routière
Lors de sa première réunion du 6 juin, le comité a
travaillé sur différents projets tels que :
u la programmation d’une réunion publique sur

la prévention, les techniques de cambriolage employées et le com-
portement à adopter en cas de besoin,
u la mise en place d‘un dispositif de vigilance appelé "participa-
tion citoyenne" est envisagée d’ici la rentrée avec une signalétique
personnalisée. Un protocole devra être signé en ce sens avec le
Commisariat de Police et la Sous-Préfecture,
u la modernisation du parc de "vidéos surveillance" de la commune.

Dans le cadre de l’intercommunalité, d’autres dispositifs et mesures
seront étudiés afin de mutualiser les moyens humains et financiers
pour sécuriser nos beaux et paisibles villages.

Petits conseils de prévention avant les départs en vacances :
u prévenir vos voisins, la mairie, le commissariat de vos dates de
vacances,
u mettre des déclencheurs lumineux, 
u ne laisser pas entrer chez vous des employés (télécom, EDF,
eau…) sans leur demander au préalable leur pièce d’identité,
u des publicités frauduleuses concernant des numéros d’appel d’ur-
gence sont distribuées dans vos boîtes aux lettres avec l’entête de la
mairie.

Philippe Baegert, conseiller délégué

Aujourd’hui et demain

Comité consultatif : Culture -
Patrimoine - Tourisme
Des temps forts pour rythmer l’année…

Notre objectif est d’offrir aux habitants une palette
culturelle variée. 
Qu’il s’agisse :

u de musique avec des concerts de qualité, une fête de la
musique… 
u de théâtre en soutenant la scène héricéenne...
u des arts plastiques en ouvrant de nouveaux territoires aux exposi-
tions…
u de notre patrimoine architectural et paysager... 
u d’une mise en valeur du peintre Etienne Dinet…
et bien d’autres choses encore qui émergeront au fil du temps. 
Ces manifestations contribueront à faire de notre village un lieu
attractif.
Dans cette perspective, le comité a été mis en place afin de rendre
cette commune vivante et attrayante par l’élaboration d’une pro-
grammation culturelle à la hauteur de son potentiel. 

Nous commencerons dès le
21 juin prochain avec la fête de la
musique qui se tiendra dans le
parc de la mairie, à l’Orangerie,
ainsi qu’au bar du Puits.
Puis suivra le bal du 14 juillet
(le 13), qui se déroulera dans la
caserne des pompiers de Vulaines,
soulignant de manière festive le
désir de nous inscrire dans une
dynamique intercommunale !

Saskia Brenelin, 
conseillère déléguée

Comité consulatif : 
Associations
u Le "Forum des Associations" aura lieu le samedi
6 septembre 2014, salle du Clos de 10h à 13h. 
u Il est prévu un forum spécial pour les commer-
çants et artisans en partenariat avec la Chambre

de Commerce et de l'Industrie (CCI) et la municipalité.
u Une réunion se tiendra pour envisager l’avenir du marché en
centre ville.
u Une réorganisation des plannings d’occupation des salles est envisagée
pour la rentrée et l’établissement d’un réglement intérieur.

Philippe Lemire, conseiller délégué

Fête des voisins 23 mai
Prise de vue F. Guégaden

Travaux à Fontaineroux
Prise de vue J.-M. Petit
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Comité consultatif : Environ-
nement - Embellissement -
Dévéloppement durable
Le comité s'est réuni pour la première fois le
19 mai. Les membres ont aussitôt montré une
volonté d'embellir et d'améliorer le cadre de vie

d'Héricy par des actions simples et concrètes.

Dès cette année, plusieurs projets seront mis en place :
u des "canisettes" (distributeur de sacs) afin d'inciter les gens à
ramasser les déjections de leurs compagnons canidés,
u l'arrêt de l'utilisation de produit phytosanitaire pour l'entretien
des espaces verts,
u la mise en place en septembre d'une journée "Nettoyons la natu-
re".
D'autres actions seront mises en œuvre comme la sensibilisation à
l'écologie et la création d'une journée "Porte ouverte de l'eau".

La municipalité souhaite s'engager dans une démarche de valorisa-
tion de notre village et de protection de la nature afin de pérenniser
les ressources pour les générations futures.

Benoît Bordessoulles, conseiller délégué

Comité consultatif : Travaux -
Bâtiments
État des lieux et travaux à programmer des bâti-
ments communaux.
1 - Mairie :
Une partie des bureaux nécessitent des travaux
(changement des fenêtres et peinture).

2 - Bâtiments des services techniques :
u les bâtiments sont dans un état déplorable : vestiaires, douches,
salle de "casse-croûte" sont à la limite de l'insalubrité,
u le hangar de stockage du matériel n’est pas sécurisé,
u l'atelier ne peut pas être utilisé pour certain travaux et il n'est pas
chauffé l'hiver.

3 - Groupes scolaires, travaux à prévoir :
u la peinture des portes, des fenêtres et des volets dans certaines
classes,
u la réfection d'un mur suite à un éboulement dans le Groupe Sco-
laire Jean Carcy (GS1).

Restaurant scolaire
u la mise en place d'une climatisation,
u la peinture d'un mur et du plafond suite à des infiltrations d'eau.

4 - Groupe des salles d’activités sportives et culturelles (GS3) :
u à la suite d'une fissure, des jauges ont été mises en place sur les
deux murs d'enceinte pour en suivre l’évolution, pour l’instant il ne
semble pas y avoir de changement. Cependant, il y aura lieu d'ef-
fectuer un nouveau contrôle en septembre 2014,
u des gouttières seront à mettre en place.

5 - Salle du Clos :
u l’accès à la salle du premier étage est à terminer pour les per-
sonnes à mobilité réduite,
u reste à déterminer l’usage de cette salle d’une superficie de
100 m2.

Remarque : tous les toits des bâtiments sauf celui de la mairie sont
à émousser.

Philippe Lemire, conseiller délégué

Comité consultatif : 
Communication
Nous nous sommes réunis pour la première fois le
27 mai afin de définir la politique de communica-
tion de la municipalité. Nous souhaitons mettre en
place des campagnes d’informations régulières.

Communication papier
La nouvelle version du bulletin municipal sera distribuée par les élus.
Ce support se veut dynamique, attrayant et accessible à toutes les
générations.
La mairie édite l'ensemble des supports d'information de la ville. Elle
assure la conception graphique, la rédaction et la publication des
brochures, dépliants et campagnes d’affichages.

Autres médias
Le site internet va être modifié et modernisé pour faciliter les recher-
ches. Nous souhaitons y mettre des photos et des vidéos de la vie du
village et de la municipalité. N’hésitez pas à aller sur le site internet
de la mairie www.hericy.fr !
Le panneau lumineux permet une information au jour le jour.
Pour poursuivre la modernisation et surfer sur la vague internet, un
compte "facebook" a été créé pour la médiathèque.
Dans un souci de transparence, d’écoute et de proximité, à partir de
septembre, un tableau des permanences de Madame le Maire et
des élus sera disponible, ainsi que les dates des conseils munici-
paux.

Stéphanie Pernin, conseillère déléguée

Aujourd’hui et demain

Émoussage de la toiture de la médiathèque début juin
Prise de vue Photo-Ciné Club

Désherbage d’un massif
Prise de vue Photo-Ciné Club
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Sylvie 
Bouchet Bellecourt 

Frédéric
Boulet

Jean-Marie
Petit

Jean-Pierre
Berrié

Stéphanie
Pernin

Maire : Sylvie Bouchet Bellecourt 
1er adjoint : Frédéric Boulet
Conseillers délégués : Jean-Marie Petit (urbanisme/voirie/réseaux),
Philippe Baegert (sécurité des biens/des personnes/routière),
Benoît Bordessoulles (environnement/embellissement/développe-
ment durable), Saskia Brenelin (culture/patrimoine/tourisme), 
Stéphanie Pernin (communication), Florbela Guégaden (enfance,
écoles, centre de loisirs), Chantal Hiraux (social), Philippe Lemire
(associations/travaux)
Conseillers municipaux : Anne Barré, Pierre Battaglia, Jean-Pierre
Berrié, Sophie Bertholier, Claudine Delamain, Olivier Fages, 
Olivier Lefèvre, Lydie Môle, Anne de Montalembert, 
Jean-Charles Morel, Daniel Pottier, Michel Tissier, Magali Vibert

Les comités consultatifs 
ASSOCIATIONS
Responsable Philippe Lemire
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Anne
Barré, Sophie Bertholier, Frédéric Boulet, Florbela Guégaden, Sté-
phanie Pernin
Membres extérieurs : Jean-Jacques Brouty, Alexandra Fouché, Phi-
lippe Guégaden, Michel Lefranc, Yannick Torrès

COMMUNICATION
Responsable Stéphanie Pernin
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Sophie
Bertholier, Saskia Brenelin, Philippe Lemire, Anne de Montalem-
bert, Lydie Môle
Membres extérieurs : Annie Boismard, Marie-José Brouty d'Henne-
zel, Dominique Debuiche, Babette Hanras

CULTURE - PATRIMOINE - TOURISME
Responsable Saskia Brenelin
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Pierre
Battaglia, Jean-Pierre Berrié, Benoît Bordessoulles, Claudine Dela-
main, Anne de Montalembert, Stéphanie Pernin
Membres extérieurs : Hélène Baz, Annie Boismard, Marie-José
Brouty d'Hennezel, Olivier De Andia, Dominique Debuiche, Joële
Derrien, Philippe Guégaden, Luc Massonneau, Chantal Martel,
Nathalie Mercier, Catherine Olivier, Olivier Rousset, Maryse Simo-
nin, Séverine Vialat, Jean-Marie Villaire

Les commissions
FINANCES
Tous les membres du Conseil Municipal
Membres extérieurs : Philippe Bordessoulles, Claude Cottin,
Monique Ferran, Jean-Claude Gille, Robert Kamerer, Roger Le
Goff, Edouard Médeiros, Jacques Simonin, Julio Zimbron Romero

APPELS D'OFFRES
Membres titulaires : Sylvie Bouchet Bellecourt, Philippe Lemire,
Daniel Pottier, Michel Tissier
Membres suppléants : Frédéric Boulet, Pierre Battaglia, Jean-Pierre
Berrié

C.C.A.S.
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Pierre
Battaglia, Claudine Delamain, Chantal Hiraux, Stéphanie Pernin,
Jean-Marie Petit, Anne de Montalembert
Membres extérieurs : Danielle Abramovici, Bernard Dufour, Del-
phine Dupond, Christophe Le Droumaguet, Isabelle Lekbir, Marc
Planells, Pierrette Vannier

CAISSE DES ÉCOLES
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Anne
Barré, Sophie Bertholier, Saskia Brenelin, Florbela Guégaden,
Chantal Hiraux, Anne de Montalembert, Stéphanie Pernin

Conseil municipal

Philippe
Baegert

ENFANCE - JEUNESSE - SCOLAIRE - RESTAURATION SCOLAIRE
- CENTRE DE LOISIRS
Responsable Florbela Guégaden 
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Pierre
Battaglia, Sophie Bertholier, Benoît Bordessoulles, Frédéric Boulet,
Saskia Brenelin, Anne de Montalembert, Stéphanie Pernin
Membres extérieurs : Isabelle Allaire, Florence Beljambe, Patricia
Boulet, Mathilde Dalaine, Kristell Fertat, Isabelle Fuster, Lucie
Gilloury, Franck Miara, Didier Ortie

TRAVAUX BÂTIMENTS
Responsable Philippe Lemire
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Anne
Barré, Frédéric Boulet, Jean-Marie Petit, Michel Tissier
Membres extérieurs : Antoine Alvès, Pierre Gofflo, Muriel Gozal,
Bruno Prigent

Anne
de Montalembert

Chantal
Hiraux

Benoît
Bordessoulles
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Philippe
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Claudine 
Delamain

Lydie
Môle

Magali
Vibert

Pierre
Battaglia

Olivier
Fages

Olivier 
Lefèvre

Jean-Charles
Morel

Sophie
Bertholier

Saskia 
Brenelin

Les comités consultatifs (suite)
ENVIRONNEMENT - EMBELLISSEMENT DU VILLAGE - DEVELOP-
PEMENT DURABLE
Responsable Benoît Bordessoulles
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Jean-
Pierre Berrié, Frédéric Boulet, Olivier Fages, Michel Tissier, Magali
Vibert
Membres extérieurs : Adélaïde Alvès, Lucy Balenda, Patricia Bou-
let, Paul Ouari, Élisabeth Troesch

SÉCURITÉ DES BIENS ET DES PERSONNES - CIRCULATION
ROUTIÉRE
Responsable Philippe Baegert 
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Pierre
Battaglia, Jean-Pierre Berrié, Frédéric Boulet, Claudine Delamain,
Philippe Lemire, Jean-Marie Petit
Membres extérieurs : Patricia Boulet, Alain Faglain, Renaud Fal-
loux-Paladino, Claude Gouré, Philippe Guégaden, Babette Hanras,
Xavier Rogeaux, Pierrette Vannier

SOCIAL
Responsable Chantal Hiraux
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Pierre
Battaglia, Claudine Delamain, Anne de Montalembert, Stéphanie
Pernin, Jean-Marie Petit
Membres extérieurs : Danielle Abramovici, Michèle Banzet, Marie-
Noëlle Bonneau, Bernard Dufour, Delphine Dupond, Christophe Le
Droumaguet, Isabelle Lekbir, Marc Planells, Agnès Rizio, Solange
Thévenot, Pierrette Vannier

URBANISME
Responsable Jean-Marie Petit
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Pierre
Battaglia, Jean-Pierre Berrié, Claudine Delamain, Olivier Fages
Membres extérieurs : Jean-Pierre Bonneau, Olivier Jadas, Boris
Prassoloff, Jean Roudergues

VOIRIE - RÉSEAUX
Responsable Jean-Marie Petit
Membres du Conseil Municipal : Sylvie Bouchet Bellecourt, Philip-
pe Baegert, Jean-Pierre Berrié, Benoît Bordessoulles, Frédéric Bou-
let, Claudine Delamain
Membres extérieurs : Michel Charby, Pascal Couturier, Alain
Faglain, Laurent Mercier

Syndicats et autres
COMITÉ DE JUMELAGE HÉRICY/KILSBY
Sylvie Bouchet Bellecourt, Saskia Brenelin, Philippe Lemire

CONSEILLER DÉFENSE
Benoît Bordessoulles. Ce conseiller aura vocation à devenir un
interlocuteur privilégié pour la défense. Il sera destinataire d’une
information régulière et sera susceptible de s’impliquer dans la
nouvelle réserve citoyenne et de s’occuper du recensement.

SYNDICAT INTERCOMMUNAL D'AMÉNAGEMENT DE LA VAL-
LÉE DE JAVOT
Délégués titulaires : Benoît Bordessoulles, Saskia Brenelin
Délégués suppléants : Jean-Pierre Berrié, Anne Barré

SYNDICAT MIXTE DES MAISONS DU BORNAGE
Délégués titulaires : Benoît Bordessoulles, Michel Tissier, Philippe
Baegert 
Délégués suppléants : Jean-Marie Petit, Saskia Brenelin, 
Jean-Pierre Berrié

Daniel

Pottier

Michel 
Tissier

Anne 
Barré

Les conseillers communautaires :
Sylvie Bouchet Bellecourt,
Philippe Baegert,
Frédéric Boulet,
Saskia Brenelin,
Jean-Marie Petit,
Daniel Pottier,
Michel Tissier

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES 
"ENTRE SEINE ET FORÊT"
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Commission Finance
La commission Finance s’est réunie pour présenter
les comptes 2013 et le Budget 2014. Nous remer-
cions les Héricéens membres extérieurs présents
pour leurs apports. La commission s'est terminée
sur l'évocation des pistes de travail : 
u affiner les examens comptables pour traquer les

économies possibles, 
u aller vers un modèle plus analytique, 
u anticiper les baisses de dotations futures tout en gardant une
bonne capacité d'investissement.
En effet, comme nous le soulignions durant la campagne, la gestion
financière n'est pas un but en soit, elle doit être l'instrument d'une
politique tournée vers les Héricéens, une politique d'investissements
au profit de tous. Les comptes 2013 et le budget 2014 ont été votés
en conseil municipal.

Budget 2014 :
Le Budget 2014 est basé sur une prévision de 4 Millions dont
3 Millions affectés au fonctionnement et 1 Million à l'investissement. 
Pour l’année 2014, en matière d'investissements "structurants":
u travaux de la maison médicale, phase de finition,
u travaux dans les locaux de la restauration scolaire,
u achat d'une tondeuse, 
u mise en route d’un plan de travaux des bâtiments communaux
qui en ont grand besoin.
L'idée est de finir et de payer tous les travaux entamés, pour ensui-
te passer à une phase de réflexion sur de prochains gros chantiers
comme l'aménagement du Clos une fois que les finances de la com-
mune seront à nouveau "regonflées".
Des projets sont mis en commun au travers de l'intercommunalité ce
qui permettra des économies d'échelle (sécurité, voirie, éclairage
urbain …). 
Nous travaillerons les orientations 2015 dès la rentrée au sein de
chaque comité consultatif et nous reviendrons vers vous pour vous
présenter les résultats 2014 et le projet 2015.

Frédéric Boulet, 1er adjoint

Communauté de communes
"Entre Seine et Forêt"
Président : Pascal Gouhoury
1er vice président : Patrick Chadaillat : administration générale
2ème vice président : Sylvie Bouchet Bellecourt : sécurité, transport
3ème vice président : David Pottier : travaux
4ème vice président : Laurent Siegler : développement économique
5ème vice président : Frédéric Boulet : finances

Ensemble nous souhaitons renforcer les compétences de notre com-
munauté de communes notamment :
u en ce qui concerne la sécurité, par la mutualisation des moyens
de police et l’adhésion à l’action "Participation citoyenne",
u pour les achats importants et pour certaines manifestations, la
mise en commun les services techniques.

Quelques projets sont à l'étude :
u revoir les aménagements des bords de Seine,
u pour la petite enfance, regrouper les moyens pour les créations
de RAM (Relais d'Assistantes Maternelles).

Sylvie Bouchet Bellecourt, maire 

Aujourd’hui et demain

Le CCAS (Centre communal d’action sociale)
Il est à l’écoute de toute personne en difficulté. Ses objectifs sont
d’apporter une aide anonyme, individuelle et ponctuelle. Nous som-
mes là pour écouter, conseiller et orienter. Nous aidons également à
monter et à suivre des dossiers. Nous irons à la rencontre des per-
sonnes isolées, âgées afin de mettre en place des actions de protec-
tion des plus fragiles (plan canicule, portage des repas…). Nous tra-
vaillons en partenariat avec des institutions : les "Restos du Cœur",
"l’Épicerie Solidaire", "la Maison des Solidarités", "la Maison
Départementale des Personnes Handicapées" (MDPH)...
Une permanence en mairie est assurée les mercredis de 9h à 12h et
les vendredis de 14h à 17h ainsi que sur rendez-vous. 

Chantal Hiraux, vice présidente du CCAS

Comité consultatif : Social
Nous nous sommes réunis le 5 juin afin d’organi-
ser et de mettre en place des actions visant à ren-
forcer le lien social entre Héricéens.
Nous allons travailler sur différents axes :
u l’intergénération (conseil des anciens, cafés-ren-
contres, renforcer les liens entre les enfants, le

"Club de l’âge d’or" et la maison Ste Geneviève…),
u l’insertion professionnelle (lien avec "Pôle emploi", aide à la
rédaction de CV et lettre de motivation…),
u la création d’un pôle d’auxiliaires de vie,
u l’organisation de différentes manifestations comme des bourses
aux vêtements, aux jouets, des collectes…,
u des ateliers de prévention,
u le repas des anciens.

Chantal Hiraux, conseillère déléguée

Comité consultatif : Enfance -
Jeunesse -Scolaire - Restaura-
tion scolaire - Centre de loisirs
Démarrage en trombe !
Le travail a démarré dès la 1ére réunion par la mise
en place officielle des nouveaux rythmes scolaires.

Sur un travail de forme (emploi du temps) hérité de nos prédéces-
seurs, s’est ajouté un travail de fond (gestion humaine, gestion finan-
cière, gestion des locaux) afin de permettre à tous nos écoliers d’ac-
céder à la découverte de nouvelles activités durant les 3 heures de
"NAP"(Nouvelles Activités Périscolaires). Avec l'assouplissement du
décret, nous avons débattu afin de constituer un ensemble homogè-
ne pour le bien-être des enfants. 

D’autres thématiques qui vont des tout-petits aux plus grands (ado)
sont à l’étude : 
u la création d’un Relais d’Assistantes Maternelles (RAM),
u l’appel d’offre du prestataire de service pour la restauration sco-
laire,
u l’aménagement d’espace de jeux pour tous : 

•installation de nouveaux "buts" de foot dans le parc,
•réhabilitation d’un parcours de santé dans le parc,
•création d’un parc de skate et de roller proche du centre ville.

Flore Guégaden, conseillère déléguée

Club de l’Âge d’Or
Prise de vue J. Foret
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PLU (Plan Local d’Urbanisme)
Les dispositions de la nouvelle loi ALUR (Accès au Logement et Urba-
nisme Rénové) promulguée le 24 mars 2014, en particulier la sup-
pression des "COS" (Coefficient d'Occupation des Sols) et des sur-
faces minimales de terrain, bouleversent les règles du droit à
construire du Code de l'Urbanisme. Elles s'imposent à notre PLU qui
perd ainsi le peu de limitations à une densification excessive, qui y
figuraient.
Face à cette situation et afin de tenir sa promesse de campagne,
Mme le maire a demandé l'autorisation d'engager une procédure
de modification du PLU, accordée par une délibération du Conseil
Municipal du 16 mai 2014.
Le Comité Consultatif, qui s'est réuni pour la première fois le 13 juin,
doit maintenant travailler activement à l'élaboration de ces modifi-
cations qui devront prendre en compte les outils du nouveau Code
de l'Urbanisme modifié par la loi ALUR, mais aussi les aspirations
des habitants. 
Le Conseil Municipal aidé par le Comité Consultatif gardera la maî-
trise de ce projet pour contrôler son contenu et l'expliquer clairement
aux Héricéens.

Les nouveaux rythmes scolaires
La municipalité a distribué aux élèves, un document rappelant la
mise en place des rythmes scolaires et donnant les résultats du nou-
veau questionnaire sur les différents types de planning.

Petit récapitulatif sur les objectifs de la réforme :
u mieux respecter les rythmes d’apprentissage et de repos de l’enfant,
u favoriser les activités sportives, culturelles et artistiques,
u favoriser la réussite scolaire.

L’organisation hebdomadaire :
•maintien de 24 heures d’enseignement hebdomadaire, répar-
ties sur 8 demi-journées (comprenant au moins 5 matinées),
•allégement de la durée journalière de classe : 

- 6 heures par jour maximum,
- 3h30 au plus par demi-journée,
- une pause méridienne d’au moins 1h30, 
- l’organisation des Activités Pédagogiques Complémen-
taires (APC), 
- l’organisation éventuelle de Nouvelles Activités Périsco-
laires (NAP) par la collectivité.

La municipalité, afin de mettre en place les nouveaux rythmes sco-
laires, a établi un certain nombre de priorités :

•des "NAP" de qualité, accessibles gratuitement à tous les
enfants, et non une garderie, 

•une réflexion sur la journée de l'enfant prenant en compte la glo-
balité de celle-ci, de son départ du domicile familial à son retour à la
maison (pour certains d'entre eux, l'école, c'est de 7h à 19h),

•des activités ne tombant pas dans "l'hyperactivité", l’occupa-
tionnel et la consommation,

•le maintien des horaires : 8h30 à 16h30,
•la durée de la pause méridienne inchangée,
•une équipe d’encadrement qualifiée et pluridisciplinaire (ani-

mateurs qualifiés, ATSEM (Agent Territorial Spécialiste des Écoles
Maternelles), partenaires associatifs, bénévoles, intervenants profes-
sionnels).
Afin de répondre à ces critères, la municipalité a proposé, aux
enseignants et aux représentants des parents d’élèves de l’ALPEH,
un planning de 2 X 1h30 de "NAP" par école (élémentaire : le lundi
et le jeudi, maternelle : le mardi et le vendredi).

Un référendum a été organisé le 2 juin pour permettre aux familles
de s’exprimer et de choisir entre les 2 projets proposés.

•96 bulletins (1 vote par famille uniquement) 
- Projet 1 (3 x 1h de NAP): 21 suffrages
- Projet 2 (2 x 1h30 de NAP): 68 suffrages
- Nuls : 7

Lors des 2 conseils des écoles extraordinaires, les 2 projets ont été
également soumis au vote :
Ecole élémentaire : 15 votants (7 enseignants, 6 ALPEH, 2 élus)

- Projet 1 : 9 suffrages
- Projet 2 : 6 suffrages

Ecole maternelle : 8 votants (3 enseignants, 3 ALPEH, 2 élus)
- Projet 1 : 4 suffrages
- Projet 2 : 3 suffrages
- Nul : 1

Aucun consensus n’a pu être trouvé, les 2 projets argumentés ont été
envoyé aux services académiques qui détermineront les modalités à
appliquer et répondront avant les vacances scolaires. En fonction du
choix retenu, la capacité d’accueil du CLSH sera déterminante pour
l’organisation des "NAP" à la rentrée scolaire.

Le point sur la maison médicale
Les travaux du rez de chaussée sont terminés.
Les professionnels de santé vont pouvoir prendre possession des
lieux.
u notre médecin généraliste y sera dès le 1er juillet,
u une diététicienne et une sophrologue se partageront un cabinet
dès le 1er septembre,
u une pédicure podologue reflexologue et une ostéopathe com-
menceront également leur activité le 1er septembre.

En ce qui concerne le 1er étage, les travaux de rénovation restent à
faire, et nous devons respecter la norme PMR (Personnes à Mobilité
Réduite), pour qu’un autre professionnel de santé puisse y exercer.

Gros plan sur...

Séjour dans le Jura
des centres de loisirs

Héricy/Samoreau
Prise de vue CLSH



ÉTAT CIVIL 2013/2014
Madame le Maire e t le
Conseil  Municipal souhaitent
la bienvenue à ...
05/11 Julia Annie Michelle Anton
30/11 Maeve, Evelyn Ethier
29/11 Louis, Hugo Chalin-Garnier
03/01 Nina Perrin Boucot
12/01 Baudouin Pierre Marie
Joseph Brisson
22/01 Florine Boccio Sannier
23/01 Emelyne Alcinda Marie
Hervé
13/04 Louis Jean Benjamin Herboux
06/05 Tristan, Pierre, André
Machery
21/05 Lily, Odette, Eugénie Cou-
tisson

... expriment leurs voeux de
bonheur à...
15/02 David Francis René Dela-
porte et Sandrine Aline Solange
Rousseau
22/02 René Auguste Louis Van-
Damme et Valérie, Lucienne,
Marie Merlet
05/04 Louis-Marie Etienne Paul
Hiraux et Ombeline Marie Béatri-
ce Courcelle Labrousse
14/04 Jacques Marcel Merlin et
Carole Marie-Elise Armande
Dozières
10/05 Guillaume, Julien Lenoir et
Eléonore Marie Clémence Oberlin

... assurent de leur sympathie
les famil les éprouvées par le
décès de...
24/10 Jean Bernard Force 74 ans
08/11 Andrée Marie Jeanne
Bracq veuve Fassbind 82 ans

25/11 Mathilde Jacquet veuve
Erre 102 ans
08/12 Louis Paulais 91 ans
12/12 Fernand Vital Taton 89 ans
12/12 Daniel René Alcoléa 
63 ans
02/01 Klara Mina Ebinger veuve
Obrist 90 ans
23/01 Andrée Rigaux veuve
Renault 92 ans
16/02 Colette Françoise Roy
veuve Vantomme 85 ans
18/02 Jacqueline Louise Aubry
veuve Nicolas 94 ans
18/02 Simonne Géas veuve
Muntzer 79 ans
19/02 Yvonne Marie Rose Gaul-
tier veuve Delorme 85 ans
28/02 Adidi Mellah épouse Trellu
69 ans
05/03 Albert Delmaët 93 ans
13/03 Gilbert Villadier 97 ans
17/03 Daniel Albert Perrier 
71 ans
29/03 Jacques Albert Claude
Letullier 63 ans
09/04 Louise Thérèse Eugénie
Van Lith veuve Delouvrier 97 ans
06/05 Ginette Marcelle Madelei-
ne Picou épouse Reveyron 92 ans
26/04 Eugène Verdier 86 ans
12/05 Pierre Louis Jules Guyard 
83 ans
16/05 Ouerdya Bouras veuve
Thamri 90 ans
17/05 Yvonne Olliver veuve Pous-
sin 98 ans
20/05 André Réthoré 93 ans
03/06 Thérèse Georgina Louise
Perreau veuve Grosborne

AGENDA
l17 juin - ALC - Gala de danse - salle de l’Orangerie
l19 juin - Héricinéma - "Une histoire immortelle" d’Orson Welles
- salle de l’Orangerie 20h30
l21 juin - Fête de la musique - salle de l’Orangerie, parc de la
Mairie, bar du Puits
l24 et 25 juin - Danser77 - Gala - salle de l’Orangerie
l29 juin - AAAAssociés - "Marché de l’art" - Bords de Seine
l29 juin - Maison de retraite Ste Geneviève - Marché d’été de
14h30 à 18h - Gastronomie et artisanat
l5 juillet - Héricy, Loisirs Animation - Fête champêtre musicale en
bords de Seine 
l13 juillet - Bal du 14 juillet à la caserne des Pompiers de Vulai-
nes-sur-Seine à partir de 20h
l23 août - 70ème anniversaire de la Libération du Pays de Fontai-
nebleau - Dépôt de gerbes Monument Patton - 15h - pont de Val-
vins 
l6 septembre - Forum des associations - de 9h à 13h - salle du Clos
l14 septembre - Héricy, Loisirs Animation - Vide-greniers à la
Brosse 
l21 septembre - Fête du Patrimoine
l21 septembre - U.S.H. - Randonnée cyclo/marche à Féricy lors
de la Fête du patrimoine
lDu 28 septembre au 5 octobre - GAH - "Festival des Briardises"
Héricy et les communes voisines des bords de Seine
l6 octobre - U.S.H. - Journée VTT - Fontainebleau
lDu 11 au 19 octobre - AAAAssociés - "Salon d’automne" - salle
de l’Orangerie
l26 octobre - Club de l’Âge d’Or - "repas d’automne" - salle de
l’Orangerie
l11 novembre - Municipalité - Cérémonie Armistice 1918 
l28 et 29 novembre - Photo Ciné Club - "Expo photo" - salle de
l’Orangerie
l13 et 14 décembre - Héricy, Loisirs Animation - Marché de Noël,
Conte pyrotechnique

Le 21 juin prochain Héricy fête la musique !
A l’Orangerie : de 17h jusqu’à 20h
• la compagnie Poids Plume, spectacle interactif pour jeune public
• le trio de Mimoza Pani (Violon), Migen Mato (Piano) et Aleksan-
der Mato (Violon) 
• Valentina Khadom et les jeunes pianistes de l’Association Loisir
et Culture
A la Brosse, au Bar du Puits : de 19h à 20h30, ambiance guin-
guette avec l’accordéoniste Jean-Claude Mounier.
Dans le parc de la mairie : 20h 
• Ayon Yo (reggae)
• Alain Dumant (folk) 
• Mixing Meet (Rock)
• HedgeHogs (groupe héricéen)
Possibilité de restauration sur place ou au Caméléon !

INFORMATIONS GÉNÉRALES
Carte d’Identité Nationale
•La durée de validité de votre carte d’identité nationale est passée
de 10 ans à 15 ans de façon automatique, cela concerne les car-
tes émises après le 1er janvier 2004
•La carte d’identité ou équivalent avec photo est obligatoire pour
pouvoir voter.

Déchets
•Par arrêté préfectoral (24/07/2013), il est interdit de brûler vos
déchets verts.

•Le ramassage des déchets ménagers s’effectue désormais le mer-
credi. Sortir les conteneurs la veille au soir.

•Une convention exceptionnelle d’accès à la déchèterie a été mise
en place. Elle concerne les particuliers qui veulent se rendre à la
déchèterie en utilisant des véhicules de société ou de location, à
des fins personnelles. Pour cela, vous devez vous rendre en mairie
pour remplir le formulaire. Cela vous permettra d’accéder à la
déchèterie gratuitement.

...en bref
Félicitation à Loanne Guivarc’h,

championne d’Aviron
Prise de vue anonynme

Appel aux bénévoles
Pour les "NAP" (venez partager vos passions auprès des enfants en
binôme avec un animateur), pour l’associations le Tremplin (soutien
scolaire), pour la médiathèque (initiation à l’informatique).


